



Escuela en Alto del Carmen

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Se ubica la localidad en la Provincia del Huasco, a 184 km. de Copiapo. Se ubica en el sector de Las Juntas, que corresponde al encuentro de los Ríos y Valles del Carmen y El Transito. Debe su nombre gracias al descubrimiento de vetas minerales: Villa de Alto del Carmen el 8 abril de 1824. Tiene 373 habitantes aprox. al 2010.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)